



## **Journée de dépistage du diabète**

### **Un million de personnes sont diabétiques sans le savoir en France.**

En effet, 1 français meurt toutes les 17 minutes des conséquences de son diabète. C'est la première cause de dialyse rénale, de cécité avant 65 ans, et d'amputation non traumatique (10 000 cas/an).

Les journées de dépistage du diabète organisées par les Lions Club doivent permettre de sensibiliser et d'alerter les personnes susceptibles d'être diabétiques mais qui l'ignorent.

En novembre 2015 et avril 2017, Le Lions Club de Noisy le Roi- Bailly a déjà organisé deux journées de dépistage du diabète de type II (adultes) devant le Super U de Noisy le Roi.

En avril 2018 et 2019, deux journées de dépistage ont été organisées par notre Club à Saint Nom la Bretèche sur la place de l'Europe.

Au cours de ces dépistages des personnes ont été testées comme présentant une glycémie trop élevée et ont été invitées à consulter leur docteur. Ce dépistage est réalisé par des professionnels de la santé (docteurs et infirmières) de manière anonyme.

En 2020, une journée de dépistage du diabète sera organisée par notre Lions Club le samedi 25 avril, devant le Super U de Noisy le Roi.

Il est important de profiter de cette journée pour :

- vous informer sur le diabète, ses risques et l'intérêt du dépistage
- faire mesurer votre taux de glycémie par des infirmières (test anonyme, indolore et rapide).

**C'est pourquoi, nous vous attendons nombreux le samedi 25 avril 2020 devant le Super U de Noisy le Roi pour cette nouvelle journée de dépistage du diabète.**